

Diana-Schützen stehen auf solider Basis

Möckenlohe (EK) Eine durchwegs positive Bilanz konnten die Verantwortlichen des Schützenvereins Diana Möckenlohe zur Jahresversammlung vorlegen. Der Mitgliederstand entwickelte sich positiv, derzeit halten 146 Mitglieder dem Verein die Treue.



Der neue Vorstand (hinten, von links): Schützenmeister Willibald Crusius junior, Rainer Behr, Max Müller, Alfred Altmann, Dominik Alberter, Alexander Schneider; (vorne, von links) Christoph Meyer, Rebecca Göbel, Christina Kreuzpointner, Marion Göbel, Luise Funk, Annette Funk und Tobias Hunner. - Foto: ado

Schützenmeister Willibald Crusius junior zählte in seinem Tätigkeitsbericht die Veranstaltungen des vergangenen Jahres auf. So gab es neben den traditionellen Vereinsterminen Schützenball, Sauschießen und Fischgrillen wieder eine Beteiligung beim Maibaumaufstellen und dem Ferienprogramm der Gemeinde. Hier wurde zusammen mit der Freiwilligen Feuerwehr ein Sommerbiathlon veranstaltet, bei dem 23 Kinder anspruchsvolle Aufgaben zu bewältigen hatten. Des Weiteren wurden mehrere kleinere Vereinsausflüge organisiert und regelmäßig Stammtische abgehalten.

Ein besonderes Augenmerk wurde auf die Aus- und Weiterbildung gelegt: Matthias Behr, Rebecca Göbel, Christina Kreuzpointner, Marion Göbel und Christoph Meyer absolvierten die Lehrgänge zum Vereinsübungsleiter. Ebenso nahmen mehrere Personen am Lehrgang für qualifizierte Standaufsichten teil.

Crusius informierte über die neuen Regelungen des Jugendschutzgesetzes. So müssen jetzt auch ehrenamtlich in der Jugendarbeit tätige Personen alle fünf Jahre ein erweitertes Führungszeugnis vorlegen. Die neue Website des Vereins werde laut Schriftführer Dominik Alberter gut angenommen. Auch aus sportlicher Sicht gab es Positives zu berichten: „Die drei Mannschaften des Vereins waren im Rundenwettkampfsjahr 2012/2013 sehr erfolgreich“, so Sportleiter Alfred Altmann. Die erste Mannschaft konnte in der Gauoberliga den 2. Platz behaupten, die zweite Mannschaft beendete die Runde in der A-Klasse 2 auf dem 3. Platz, ebenso wie die dritte Mannschaft in der B-Klasse 4. Die derzeitigen Platzierungen nach der Vorrunde lassen laut Altmann aber noch Luft nach oben. Auch die Nachwuchsarbeit trägt Früchte: Vier Jungschützen befinden sich momentan im Aufbautraining. Kassier Max Müller legte positive Bilanz für das abgelaufene Jahr vor. Dank der Papiersammlungen konnte die Vereinskasse zusätzlich aufge bessert werden.

Bei den Neuwahlen gab es drei Neubesetzungen im Vorstand. Die ausscheidenden Vorstandsmitglieder wurden vom Schützenmeister mit einer Urkunde und einem Präsent für ihre langjährige Arbeit belohnt. Der scheidende 2. Schützenmeister Andreas Alberter war insgesamt 18 Jahre, unter anderem als Beisitzer, Sportleiter und Fahnenräger aktiv. Neun Jahre war Matthias Behr als Beisitzer und als 2. Sportleiter aktiv. Franz Kreuzpointner engagierte sich ebenfalls neun Jahre als Beisitzer. Für 25-jährige Mitgliedschaft erhielt Johann Wolfsteiner die Vereinsehrennadel in Silber.

Von Dominik Alberter